

Telegramm zur 22. Kirchenratssitzung vom 30. Januar 2017

Ressort Seelsorge/Dekanat

- Zum ersten Mal hat am 30. Januar eine Sitzung des Doppelrates aus Kirchenrat und Dekanat stattgefunden. Dieser wird alle 2 Monate Tagen und soll insbesondere in der Vorbereitung auf den gemeinsamen Pastoralraum einen engen Austausch ermöglichen.
- Der Begegnungs- und Entwicklungstag vom 28. Januar 2017 in St. Anton war ein grosser Erfolg. 732 Teilnehmende aus allen Gemeinschaften bekundeten einen starken Willen an dem Projekt mitzuarbeiten.

Ressort Soziales

• Der Kirchenrat beschliesst zu Handen der Synode die Unterstützungsbeiträge für externe Institutionen in den Jahren 2018-2020. Die einzelnen Institutionen sollen im Februar 2017 über den Antrag des Kirchenrats an die Synode vorinformiert werden.

Ressort Personal

 Der Personalausschuss hat beschlossen das Dienstjubilare (neben den in der Personalordnung erwähnten Jubiläumsgratifikationen) eine offizielle Gratulation aus dem Kirchenrat erhalten.

Basel, 02.02.2017 Matthias M. Schmitz Informationsstelle Kirchenrat Tel. 061 690 94 45 kontakt@rkk-bs.ch